
Asociación María
Mensaje de San José

Voz y Eco de los Mensajeros Divinos
www.mensajerosdivinos.org

Viernes, 20 de julio de 2018

MENSAJE SEMANAL DE SAN JOSÉ, TRANSMITIDO EN LA CIUDAD DE FÁTIMA, PORTUGAL, A LA
VIDENTE HERMANA LUCÍA DE JESÚS

Paz, hijo, es el estado que tu corazón alcanza cuando se une a la Verdad de Dios.

Paz es el estado inalterable que nace de la certeza de una realidad superior que trasciende la
existencia humana.

Paz es un estado que despierta o que nace en los corazones cuando ellos se abren para amar y
conocer el Plan de Dios, reconociendo su grandeza y perfección y, en consecuencia de eso,
reconociendo la pequeñez humana.

Paz es un estado que el corazón encuentra cuando sabe que está cumpliendo su parte todos los días
y que hace todo lo que puede por la evolución de los seres, por el despertar del amor, por la
expansión de la fraternidad.

Cuando el corazón no está en paz no es porque falte la paz en el mundo, no es porque Dios lo prive
de la paz; es el propio ser el que se aparta de ella por saber que está en falta, por saber que no hace
todo lo que podría estar haciendo, por saber que no está dando todo de sí.

Descubre el camino hacia la paz a través de la transparencia, de la sinceridad, de la verdad, de la
donación.

El corazón que se confiesa encuentra la paz porque retorna a la Verdad, porque desnuda sus
mentiras y vanidades ante Dios y se renueva, se torna digno de reconocer la paz, de estar en ella y
de multiplicarla.

El mundo está en caos, viviendo el dolor y el sufrimiento. Las almas están en agonía, viviendo su
definición, en el miedo; pero, a pesar de todo eso, es posible estar en paz, encontrarla y vivirla,
porque la paz no depende del mundo, depende solo de ti.

La paz no es el fin de las guerras ni el fin de una humanidad viviendo según sus tendencias y
necesidades superficiales, porque un corazón puede tenerlo todo, todas las cosas que desea, puede
que no viva en medio de conflictos y, sin embargo, no conocer, no encontrar y no vivir la paz.

La paz es un estado interno, fruto de la unión con Dios y de la transparencia delante de Él.

Por eso, hijo, hoy Yo te invito a redescubrir la paz dentro de ti confesando tus miserias ante Dios,
desnudando tus personajes para darle espacio a una transparencia desconocida que es la puerta a la
verdadera libertad.

Experimenta ser libre en un mundo que se tornó la prisión de sí mismo. Experimenta estar en paz y
ser un instrumento para que Dios le dé a conocer al mundo la paz a través de ti.

Entra en un nuevo ciclo de aspiraciones verdaderas, de acciones verdaderas, de amor verdadero, de
verdadera paz.
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De esa forma, caerán los hombres a tu derecha y a tu izquierda y la paz de tu corazón, que no tiene
su base consolidada en las cosas del mundo, sino en tu unión interna con Dios, jamás será
derrumbará.

Persiste en la búsqueda de la paz, pero sigue por el camino correcto. La transparencia y la verdad
son tus vehículos para alcanzar la paz.

Tienes Mi bendición para eso.

Tu Padre y Amigo,

San José Castísimo


